
ASSOCIATION DES HABITANTS DE L'UH LE CORBUSIER 

 

 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU CONSEIL D’ ADMINISTRATION 

Du 7 avril 2021 à 20 h 

 

 

Présents : Yannick AZOU-GROS Hélène BALU, Geneviève BONINO, Jacqueline BOYER, Éric 

BROQUERE, Gaëlle CUINET, Koubrat DIMITROV, Guy DURAND, Martine LAMBALLE,  Marie 

MOREL, Pierre PASCAL, Jean Louis XICLUNA, . 

Absents excusés : Anne MICHEL, Rémi MARCHIS-MOUREN 

 

 

1° point à l'ordre du  jour 

Les Soixante-dix ans de l'UH : Responsable : Martine LAMBALLE 

 La 1° réunion de la commission ad hoc a eu lieu. Ont été analysées les opérations réalisées dans le 

passé pour voir si certaines pouvaient être reprises. Un large tour d'horizon de suggestions nouvelles 

a été fait. Elles sont toutes au stade de l'analyse de faisabilité, notamment financière. 

Les membres de la commission sont tombés d'accord sur le fait que , notamment en temps de 

pandémie (d’après pandémie espérons-le) il fallait se centrer sur les habitants de l'immeuble, comme 

acteurs et comme public visé. 

Une attention particulière doit être portée sur un projet musical et visuel  dont serait maître d’œuvre  

Gérard GARCIN, musicien . 

 

2° point 

Le trésorier Jean Louis XICLUNA a présenté le bilan financier au 31 mars nous disposons de 19 

500 Euros sur le livret d'épargne (solde inchangé par rapport à l'année précédente et provisions 

destinées à faire face à une situation spécifique, du type renouvellement un matériel coûteux ou à 

financer un projet précis d'envergure) et de 1 273 E 73 sur le compte courant (solde en légère 

diminution, la triste année 2020 a vu les dépenses légèrement supérieures aux recettes) 

Au 31 mars il y avait 88 adhérents à jour de leur cotisation (+ 6 entre le 31 et le 6 avril) ? Ce nombre 

est en légère baisse par rapport aux années précédentes, ce n'est pas très inquiétant compte tenu des 

circonstances sanitaires mais nous en profitons pour faire un appel. 

 

L'association a besoin, à tout point de vue, que les anciens adhérents renouvellent leur cotisation 

et bien entendu souhaite continuer également à accueillir de nouveaux membres. 

 

3° point 

La Commission Silver : Responsable Hélène BALU 

 Dans la situation sanitaire  actuelle , il est impossible d'organiser des sorties dans Marseille ou hors 

de la ville. Elles reprendront dès que les règles sanitaires le permettront. 

A terme la commission à des projets qui seront ou pas réalisés en fonction des demandes, pourraient 

être créés des sections 

– pétanque (dans le parc cela va de soi) 

– ping-pong senior 

– jeux de société (échec, go, jeux de cartes....) 

   

 

 

 



4° point  

Le Site internet : Responsable Jacqueline BOYER connaît actuellement des difficultés. La 

consultation simple ne pose pas de problème mais l'intervention  des adhérents via login et mot de 

passe est bloquée. Jusqu’à présent l'association bénéficiait d’extensions gratuites devenues désormais 

payantes. La responsable du site s'active pour trouver la solution la plus  rapide et la moins onéreuse  

possible. 

Une réflexion plus globale sur le site internet est souhaitable. 

 

5° point  

La Bibliothèque : Responsable Éric BROQUERE continue à fonctionner aux horaires habituels 

(lundi et jeudi  de 18H 30 à 19H 30, sauf en juillet et août) en respectant les règles sanitaires 

Fonctionne également « livres en partage » le mardi à 14H avec une périodicité de l'ordre d'une séance 

tous les mois et demi (sauf en juillet et août) 

La bibliothèque enfant reprendra en septembre 

 

6° point 

 Compost et jardin partagé : Responsable Guy DURAND continuent à fonctionner normalement Il 

n'y a pas eu de rupture liée au covid, pour les parcelles de jardin la demande est forte et ceux qui 

souhaitent se voir attribuer une parcelle sont sur liste d'attente 

 

7° point 

 Expositions : Responsable Geneviève BONINO. 

Les données sanitaires ont empêché toute activité depuis un an. Si les circonstances le permettent une 

exposition aura lieu en juin. 

Dans un cadre différent mais en partenariat avec KOLEKTIV CITE RADIEUSE va organiser une 

exposition de photos consacrées à l'immeuble de  l'artiste slovaque Maria SVARBOVA 

 

8° point : 

 Location des salles et Vide Grenier : Responsable Marie MOREL 

La location des salles continue à fonctionner normalement. 

Un vide-greniers sera organisé dès que circonstances le permettront. 

 

9° point : 

 Ciné-club et manifestations sur le toit.  Responsable Koubrat DIMITROV. 

Dès que l’évolution des conditions sanitaires  le rendra possible le ciné-club reprendra ses activités, 

le partenariat avec Emmanuel Vigne et Zones Portuaires est maintenu. 

Maintenu aussi (toujours sous réserve liée aux réglés sanitaire) le principe de projection sur  le toit, 

dans le cadre éventuellement du festival des Villes Portuaires 

Par contre contrairement aux années précédentes le festival International de la Danse  de Marseille 

n'aura pas sa séance inaugurale sur le toit. C'est bien entendu lié au contexte et ce n'est que partie 

remise 

 

10° point : 

Nettoyage du Parc : Yannick Azou-Gros 

Le nettoyage du Parc qui rencontre un vrai succès, sera repris, le Conseil souhaitant que celui-ci se 

fasse connaître en particulier de la Ville. 

 

La séance est close à 22 heures. 

Prochain Conseil d’Administration le mercredi 7 mai 2021 à 20h00  

 

Koubrat DIMITROV                                                         Pierre PASCAL 

Président                                                                            Secrétaire 


